

„Rheinbach hilft“ ist gemeinnützig

RHEINBACH. Der am 8. Dezember gegründete Verein „Rheinbach hilft“ ist jetzt vom Finanzamt Sankt Augustin als gemeinnützig anerkannt worden. Das teilt Vorsitzender Alfred Eich mit. Der Verein hat es sich zum Ziel gesetzt, Menschen aus Rheinbach und der Region, die in Not geraten sind, durch Geld- oder Sachspenden zu helfen. Er hilft aber auch Menschen, die überregional von Katastrophen betroffen sind oder in Kriegsgebieten leben, wie derzeit in der Ukraine. Wer spenden will, findet alle Informationen unter www.rheinbach-hilft.de. *hpf*